



Miércoles, 21 de septiembre de 2022

La consejera de Hacienda destaca el apoyo del Principado al sector tecnológico, que ya representa el 4% del PIB regional

– Ana Cárcaba subraya que más del 40% de los 56,7 millones del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia asignados hasta ahora a Asturias se destinan a inversiones vinculadas a la digitalización

La consejera de Hacienda, Ana Cárcaba, ha destacado hoy el apoyo del Principado al sector tecnológico, un ámbito económico “clave para el futuro de la comunidad”, que ya supone el 4% del PIB regional. Como ejemplo de ese respaldo, ha citado la participación de Asturias en el Programa Europa Digital, que ha favorecido el avance de la digitalización de las empresas asturianas en el período 2015-2021. En este sentido, ha recordado que el Principado ha destinado 30,8 millones a esta iniciativa, una cantidad que ha permitido movilizar inversiones por un valor global de 80 millones.

También ha valorado la importancia del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para el sector tecnológico. Actualmente, Asturias tiene asignados 56,7 millones procedentes del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia. De esa cantidad, más de un 40% se dedica a inversiones que fomentarán la transición digital mediante actuaciones en diversos ámbitos, como la transformación digital de la Administración, la mejora de las competencias vinculadas con las TIC, la modernización del comercio o el fomento de la conectividad.

Ana Cárcaba se ha reunido esta mañana con la directiva del Clúster TIC para conocer el trabajo que desarrolla este colectivo, piedra angular del sector tecnológico. Durante el encuentro, se ha abordado otra de las líneas de apoyo más importantes para las empresas del ramo, el denominado kit digital, orientado hacia la digitalización de pymes y autónomos. Las compañías incluidas en el clúster desempeñan una función clave en la gestión de estas ayudas, ya que actúan como intermediarias.

En el marco de la convocatoria del kit digital, que depende del Gobierno de España y aún está abierta, se han concedido hasta ahora 440 subvenciones por un importe de 5 millones procedentes del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.